



Journal Interne



2020, Année de GAULLE

- 1940-2020 le 80ème anniversaire de l'Appel du 18 juin
- 1890-2020 le 130ème anniversaire de sa naissance
- 1970-2020 le 50ème anniversaire de sa disparition.

Notre Association se remet en mouvement, les activités reprennent progressivement.

Commémorations dans le Var de l'Appel historique du 18 juin 1940

Il est 18 h00 le 18 juin 1940 dans le studio de la 4B de la BBC, l'Appel du 18 juin du Général de Gaulle.

Sommaire

Les commémorations	1
Éditorial du président	2
Suite édito	3
Remi De Gaulle	3
Christine Clerc	4
Les activités	5
Exposition De Gaulle	6
Histoire	7
Assemblée Générale	8
In Mémorial	8
Annexe- Activités	

Venez nous rencontrer à notre Permanence à La Farlède

Angle rue Carnot- Place de la Liberté
Le samedi de 9h30 à 12h00.

Vous souhaitez nous rejoindre et adhérer à notre Association pour participer à la vie de l'Association.

Vous pouvez télécharger le bulletin d'adhésion sur le site :

Clubvarois18juin.fr

le remplir et nous le renvoyer par courrier.



Dans le capital moral d'un peuple, rien ne se perd des peines de ses soldats.
Mémoires de Guerre (1954-1956-1959)



Monsieur Jacques Timoléon
Maire honoraire d'Ollioules fidèle de notre Association avec Louis Fiori.

L'Année de Gaulle relayée dans les medias et les journaux du Var ont pu donner une visibilité d'avenir.

Le Bureau se réjouit que l'Association engrange de nouveaux adhérents et que nos Délégués sont présents dans de nombreuses communes du Var.



Louis Fiori

Président d'associations patriotiques et gardien du temple gaulliste Varois

DE GAULLE ET LE GAULLISME

Le maudit virus et le confinement qui s'en suit a bloqué depuis mars 2020, la succession des activités de notre Association que nous avons programmées pour donner une valeur exceptionnelle à l'Année DE GAULLE.

Mais la pensée, l'esprit et le bon sens Gaulliste n'ont pas été altérés, comme ils ne l'ont jamais été. La cérémonie du 20 mai 2020 sur les événements de MONCORNET à la gloire du colonel DE GAULLE et son équipe de conducteurs de chars de mai 1940 (comme pour mémoire, le 2 Mars 1916 à la gloire du capitaine Charles DE GAULLE lors de la grande guerre 14/18) a été organisée et animée par le Président de la République en personne. Il a été très élogieux à l'endroit du général DE GAULLE, où il a rappelé dans son discours son esprit à travers une certaine idée de la France. Cet esprit toujours vivace et qui aujourd'hui doit être partagé par tous les français.

Il a été également élogieux pour l'Armée française qui s'est toujours comportée avec honneur dans tous les conflits mondiaux.

Ancien combattant, ce discours a été pour moi un grand moment d'émotion. Je voudrais ajouter que la maxime de MALRAUX « tout le monde a été, est ou sera gaulliste » a gardé toute sa grandeur historique.

Je m'autorise l'analyse suivante:

A été: Bien entendu nous l'avons tous été par son œuvre reconnue du monde entier et surtout par son Appel historique du 18 juin 1940.

Est : c'est l'héritage qu'il nous a laissé et ses vertus dans tous les domaines que les français aujourd'hui lui reconnaissent et qui fait de lui, l'homme qui nous manque aujourd'hui.

D'ailleurs le grand journaliste DUHAMEL que l'on ne peut pas accuser de partialité l'a bien dit: « Aujourd'hui tous les français sont gaullistes » il a même cité ceux qui animent les partis des extrêmes.

Ou sera: c'est demain. Cette maxime projette l'esprit du Général, dans le temps et l'espace et au plus lointain avenir. Ainsi que le rappelle le Président de la République, l'esprit du Général doit animer tous les français sinon point de salut pour l'avenir de la France.

LA PANDÉMIE

Que n'a-t-on pas lu, entendu et vu sur cette pandémie. Le seul remède non pas pour la guérir pour la freiner en est le confinement et le port du masque, il n'y en a pas d'autre. La Chine n'a peut être pas créé ce virus, mais elle porte une lourde responsabilité sur sa propagation. Elle devra rendre des comptes.

Qu'en est-il de l'être humain devant ce microscopique virus?

Messieurs les élites, savants scientifiques, chercheurs, vous voulez toujours plus vite, plus haut, plus loin par vos techniques et intelligence artificielle pour découvrir d'autres planètes dans la profonde galaxie. Vous voulez améliorer le sort des hommes par vos inventions. Mais que sommes-nous devant un volcan qui se réveille ou un cyclone dévastant toute une région et aujourd'hui un virus capable d'anéantir l'humanité entière. L'homme s'il veut être grand, il doit demeurer modeste et humble. Cette pandémie en quelque sorte, aura rendu une certaine égalité sociale, car la peur est la même aussi bien chez les riches que les pauvres.

Je me suis rendu compte comme toutes les personnes de mon âge et plus (j'entre dans ma 89^{ème} année) que cette pandémie était dans l'esprit de certain, une occasion de se débarrasser des vieux. D'ailleurs, un médecin d'un grand hôpital de Paris a bien dit que parce que les vieux mourraient il y aurait moins de retraite à payer.

Je voudrais m'adresser au nom de tous les vieux à ceux plus jeunes sans en fixer une frontière et leur dire que si ils sont sur cette terre c'est grâce à nous, puisque nous sommes leurs géniteurs et que nous méritons d'eux le plus grand respect. Les vieux parce qu'ils sont retraités sont disponibles à tous points de vue. Ils gardent leurs petits enfants, font leurs devoirs pour que les parents puissent sortir et s'amuser.

Les vieux animent les associations de toutes sortes et participent à la vie de la société et à son rayonnement. Les vieux voyagent, dépensent leur retraite et font vivre autant que les jeunes l'économie du pays. Les vieux payent leurs impôts plus que les jeunes. Les vieux sont les guides des plus jeunes par leurs expériences, leur prudence et leur sagesse. Dans la conduite des voitures c'est la tranche d'âge comprise entre 20 et 45 ans qui provoque le plus d'accident sur les routes et non les vieux.

Les vieux ne font pas partie des abstentionnistes lors des consultations électorales ce sont les jeunes. J'arrête ce florilège sur les vieux sinon il y aurait des pages à écrire, mais pour résumer, il rendent autant de services qu'ils peuvent coûter à la Sécurité Sociale. Aux dernières nouvelles il y aura des distributions de décorations pour ceux qui se sont dévoués pour la pandémie, ces gens veulent des primes non des décorations.

Louis Fiori (président)

In memoriam François de Gaulle

Fils de Jacques et neveu de Charles de Gaulle



Deuil

*« La fin de l'espoir est le commencement de la mort »
Charles De Gaulle*

Le Père François de Gaulle, de la Société des Missionnaires d'Afrique (les « Pères Blancs »), nous a quitté en toute discrétion le 2 avril 2020 à l'âge de 98 ans.

Neveu du Général de Gaulle, il était apparu aux yeux du public lors des obsèques de son oncle à Colombey-les-Deux-Églises le 12 novembre 1970, qu'il avait concélébrées aux côtés de Monseigneur Atton, évêque de Langres, et du Curé de Colombey.

Né en février 1922, il était l'aîné des quatre fils de Jacques de Gaulle (1893-1946), frère cadet du Général, et donc le frère de mon père, Bernard (1923-2019).

Missionnaire au Burkina-Faso (anciennement Haute-Volta) entre 1950 et 2008, à l'exception d'une parenthèse à Paris entre 1960 et 1972 où il exerça les fonctions d'Économiste de sa congrégation, il était devenu « plus burkinabé que les burkinabés », comme me l'avait un jour confié en riant un homme d'affaires voltaïque.

Il avait interrompu ses études au grand séminaire de Carthage pour s'engager dans les armées de la France Libre. C'est ainsi que, sous-lieutenant au 67^{ème} Régiment d'artillerie d'Afrique, il avait participé à la campagne d'Italie et à la bataille de Monte Cassino, puis, notamment, entre le 17 et le 28 août 1944, au débarquement en Provence et à la libération de Toulon et de Marseille. Il avait été décoré de la Légion d'Honneur à titre militaire.

Depuis 2008, il vivait retiré dans une maison de retraite des Pères Blancs en région parisienne.

Mon oncle François a raconté sa vie, en toute modestie, dans un livre plein de bienveillance paru en 2011 sous le titre « J'ai vu se lever l'Église d'Afrique » (Desclée de Brouwer, éditeur).

Une messe sera célébrée en sa mémoire lorsque cela sera possible, puisque son décès en pleine période de confinement ne l'a pas permis, ce qui n'est pas le moindre des paradoxes pour ce grand serviteur de Dieu !

Rémi de Gaulle

« De Gaulle comme de Gaulle ? », Plon 2018

(Photo inédite et personnelle* de Rémi De Gaulle : 1950. Il tient sa nièce (ma sœur) entre ses bras.)



Christine CLERC

Journaliste grand reporter et éditorialiste

Première femme à avoir reçu le Prix Albert Londres.

Gaullistes ,

Chaque soir, avant de se retirer dans son bureau pour examiner les dossiers de condamnés à mort pour crime de collaboration, « Oncle Charles » passe une heure avec sa nièce Geneviève, tout juste libérée du camp de Ravensbrück où , arrêtée pour faits de Résistance, elle a passé près de deux ans.

A vingt-quatre ans, c'est une vieille femme aux plaies suppurantes qui est arrivée à Neuilly, dans la demeure louée par le Chef du Gouvernement à la Libération. Nous sommes en mai 1945. Chaque soir, Geneviève raconte à son oncle ce qu'elle ne sera capable d'écrire que 53 ans plus tard dans un admirable livre « La Traversée de la nuit » : les chiens, les coups, la terreur, la destruction de la dignité...De Gaulle écoute en silence. Une larme coule le long de son grand nez.

Avoir eu la chance de recueillir le témoignage de Geneviève de Gaulle quelques mois avant sa mort, mais aussi de rencontrer plusieurs autres femmes de la famille, m'a permis de découvrir un autre visage du « Commandeur ». La lecture des lettres écrites par le Général à sa femme Yvonne, sa sœur Marie-Agnès , sa fille Elisabeth, mais aussi à des collaboratrices comme Elisabeth de Miribel, les récits de nombre de ses fidèles, comme sa correspondance avec plusieurs écrivains, gaullistes ou non, m'ont révélé le mari, le père, le grand-père, l'écrivain , l'homme sensible qu'il fut au point, parfois, de connaître des « déprimés » .

Tout grand politique, capable de pressentir le monde qui vient et de lancer, un demi-siècle avant que ses compatriotes ne prennent conscience des changements qui s'imposent, des projets aussi novateurs que la participation, n'est-il pas un artiste sensible ? Churchill, comme de Gaulle et comme avant eux, le « Tigre » Clémenceau .

Depuis vingt-cinq ans , de Gaulle , si longtemps mésestimé voire combattu par des Français qui lui devaient d'avoir vécu libres et d'avoir retrouvé la prospérité mais qui ne virent en lui , tels François Mitterrand, qu'une sorte de « dictateur » ou , tel mon premier patron à l'Express, Jean-Jacques Servan-Schreiber, qu'un « vieillard obèse » forcément réactionnaire, me passionne donc comme grand artiste et politique, capable de dureté envers les autres comme envers lui-même mais animé par un grand amour : l'amour de la France.

Christine CLERC

Christine Clerc est l'auteur d'une vingtaine de livres, dont cinq sur de Gaulle : « Les de Gaulle, une famille française », « De Gaulle-Malraux, une histoire d'amour », « Le Tombeur du Général », « Tout est fichu ! Les coups de blues du Général » et « Adieu la France ! Pourquoi de Gaulle est parti ».

Commémoration de la Libération du Camp d'Auschwitz-Birkenau le 28 janvier à Saint-Tropez en présence de Renata Harpprecht



Le loto

Le 8 février dernier, beau succès pour notre repas avant loto avec 65 convives, en présence de Madame et Monsieur Raymond Abrines Maire de la commune de La Farlede, ambiance détendue et conviviale. Les autochtones, souvent des séniors, pour qui c'est une de leurs sorties préférées.



Puis notre grand loto et toujours la bonne humeur, ont rempli la salle de La Capelle à La Farlede. De nombreux lots ont été remportés tout au long de l'après-midi. Les bénévoles se sont mobilisés pour la réussite de l'événement. Les plus chanceux sont repartis avec des lots de qualité.



Exposition de Gaulle : Du 10 février au 15 février sur la commune de La Farlède à l'espace associatif et culturel de la Capelle. Un impact sur la jeunesse qui est venue en nombre. L'une des plus grande exposition de France.

L'exposition Charles De Gaulle « Une passion pour la France » a été inaugurée ce 11 février à l'espace culturel de La Capelle en présence notamment du Maire de La Farlède Monsieur Raymond Abrines accompagné de quelques adjoints : Monsieur Robert Berti trésorier adjoint de notre Association, de Madame Martine Olivier, de Monsieur Yves Almieri. Également présents le Maire de Solliès-Pont Monsieur Roger Castel, le Maire de Belgentier Monsieur Bruno Aicard, le Conseiller municipal de Toulon et membre de notre Association Monsieur Michel Camelli, Madame Brigitte Crevet Conseillère municipale d'Ollioules représentant Monsieur Robert Bénéventi et plus d'une centaine de personnes.



Le Président Fiori a pris la parole

LA FARLÈDE

L'expo sur Charles de Gaulle qui attire les télés



Pendant le tournage de Var Azur. (Photo I.-L.G.)

Après l'équipe régionale de France 3 venue tourner une brève sur l'exposition consacrée à la vie et l'œuvre de Charles de Gaulle, à l'espace associatif et culturel de La Capelle à La Farlède, c'est au tour de Var Azur de venir capter des images de cette remarquable exposition. Le tournage a eu lieu mercredi après-midi pour une diffusion sur le canal 30. L'exposition est ouverte au public jusqu'au samedi 15 février, 18h30. J.-L.G.

La politique, quand elle est un art et un service, non point une exploitation, c'est une action pour un idéal à travers des réalités.
Charles De Gaulle



Vallée du Gapeau

Exposition

Charles de Gaulle, une passion pour la France

Grace à Madame Schmitt professeur au lycée, présidente locale de l'ANACR et membre de notre Association. L'exposition Charles De Gaulle en février au lycée du Coudon commune de La Garde.



Récemment à l'Espace associatif de La Capelle, l'association Varoise de l'appel du 18 juin, présidée par Louis Fiori, a présenté une exposition consacrée au général de Gaulle.

On doit cette excellente initiative à Jacques Quentin, membre de l'association et passionné d'histoire et, notamment, de la période durant laquelle le général de Gaulle fut un acteur de la vie politique et militaire française.

Rencontre avec Jacques Quentin, initiateur de cette exposition.

Quel est votre parcours ?
Jacques QUENTIN. Je suis vice-président de l'association de l'appel du 18 juin. J'ai diffusé pendant plus de 30 ans les écrits illustrés du général de Gaulle au grand public. J'ai eu la chance de rencontrer de très

nombreuses personnalités telles que Marie Claude Vaillant Couturier, Charles Pasqua, Paul Ricard, l'architecte Paul Rayon, Maxime Gremetz, l'ancien ministre Mekachera. Sans oublier notre marraine actuelle, Marielle Goltschell. Tous et toutes s'accordent à dire qu'ils avaient une admiration pour Charles de Gaulle qui incarnait la France.

Quel était le but de cette exposition ?
JQ. Je souhaitais transmettre à toutes les générations ce qu'était Charles de Gaulle, autant l'homme, que le général ou le président. Et, montrer les aspects de sa vie privée et publique. Je voulais également présenter le personnage sur le plan historique et, notamment, rappeler qu'il avait créé la 5ème République, le système institutionnel sur laquelle la France repose depuis plus de 60 ans ! •

Propos recueillis par Nicolas TUDORT



L'Appel du 18 juin 1940, bien inscrit au programme "Mémoire du monde"

Suite à la démission du gouvernement de Paul Reynaud, où il était alors sous-secrétaire d'État à la Défense, le général de Gaulle s'exile à Londres pour négocier la poursuite de la guerre avec les britanniques. Alors qu'il n'exerce plus de commandement officiel, le général de Gaulle obtient l'accord de Churchill, qui met la radio anglaise à sa disposition. Son discours marquera le début de la Résistance française.

Dans ce discours, le général de Gaulle appelle tous les français à poursuivre le combat avec le soutien des alliés :

« Il est par conséquent nécessaire de grouper partout où cela se peut une force française aussi grande que possible. Tout ce qui peut être réuni en fait d'éléments militaires français et de capacités françaises de production d'armement doit être organisé partout où il y en a. Moi, général de Gaulle, j'entreprends ici, en Angleterre, cette tâche nationale. »

Contrairement à une idée répandue, il ne demande pas ici la constitution de réseaux de résistance sur le territoire. Le texte original ne se présente pas non plus comme une rupture avec le gouvernement français. Si la résistance intérieure n'est pas explicitement encouragée dans ce discours, elle aura plus tard le soutien du général de Gaulle

Le texte s'adresse d'abord aux militaires, ingénieurs et ouvriers, les invitant à rejoindre l'effort de guerre des Alliés à Londres.

Élisabeth de Miribel, femme de lettre et diplomate française, le tapera à la machine quelques heures avant sa lecture. Le général de Gaulle lit son texte à l'antenne de la radio de Londres (BBC) à 18h heure locale. Il sera diffusé à 22h.

Dans ses Mémoires de guerre, le général expose les circonstances qui ont entouré l'appel : « La première chose à faire était de hisser les couleurs. La radio s'offrait pour cela. Dès l'après-midi du 17 juin, j'exposai mes intentions à M. Winston Churchill. Naufragé de la désolation sur les rivages de l'Angleterre qu'aurais-je pu faire sans son concours ? Il me le donna tout de suite et mit, pour commencer, la BBC à ma disposition. Nous convînmes que je l'utiliserais lorsque le gouvernement Pétain aurait demandé l'armistice. Or, dans la soirée même, on apprit qu'il l'avait fait. Le lendemain, à 18 heures, je lus au micro le texte que l'on connaît. »

Ce discours est peu entendu sur le moment. Mais publié dans certains journaux français dès le lendemain, il sera rediffusé par des radios étrangères. D'autres appels suivront

Aucun enregistrement de cet appel ne nous est parvenu. L'appel du 22 juin, lu par le général de Gaulle le jour même de l'armistice franco-allemand a cependant été enregistré. Le discours du général de Gaulle est introduit en anglais, puis en français, annonçant une « déclaration de la plus haute importance ».

Comme l'écrit Élisabeth de Miribel, le premier brouillon de ce texte aurait été écrit à Bordeaux, la veille de sa diffusion. Le manuscrit de l'appel du 18 juin est composé de quatre feuillets. Son authenticité est attestée par la mention portée par le Général de Gaulle au verso du 2e feuillet « Manuscrit authentique de mon appel du 18 juin 1940 ». **L'appel aux Armes**

En juillet 1940, le Général de Gaulle rédige un texte reprenant les mêmes arguments. Une affiche est d'abord tirée à mille exemplaires. Deux autres tirages seront réalisés. Ce texte, appelé parfois « Appel aux armes », est imprimé sous la forme d'une affiche « A tous les Français » placardée dans la province anglaise fin juillet puis dans les rues de Londres à partir du 3 août 1940.

Les premiers exemplaires sont imprimés début juillet au 24 Seawell Road par Achille Olivier Fallek. Le 12 août 1940, le général de Gaulle écrit à son correspondant à New York : « Cette affiche a été apposée dans toutes les villes et les villages d'Angleterre, reproduite dans tous les journaux, et a eu du succès. ».

J. Weiner Ltd effectuera un second tirage à 10 000 exemplaires. Le troisième tirage porte la mention « imprimé en Grande-Bretagne par Harrison & Sons Ltd ».

Les formats de ces trois tirages se situent entre 750 à 790 x 497 à 518 mm. La traduction en anglais en bas à gauche figure sur ces trois tirages. Un liséré tricolore encadre le texte. Le tirage anglais du bureau des FFL à Londres a le rouge intérieur et le bleu extérieur, tandis que le tirage français a le bleu intérieur et le rouge extérieur. Cette affiche est placardée dans les grandes villes anglaises les 3 et 4 août. Ce document est surtout diffusé auprès des français de Londres. Il est aujourd'hui considéré comme un symbole de la Résistance

Documents disponibles sur le site de l'Unesco .

A cause des événements des derniers mois beaucoup d'événements ont été supprimés ou reportés. Le mois de novembre 2020 sera pour notre association un moment important, nous prévoyons une journée inoubliable. Voici le programme du samedi 7 novembre:

9h30 : Assemblée statutaire en présence de notre marraine, renouvellement partiel de l'équipe dirigeante. Ils sont en fin de mandat (mandat de trois ans) :

Jacques Quentin adhérent depuis 2005, Jean-Pierre Trouboul depuis 2009.

12h30 Déjeuner (lieu à définir).

14h30– Conférence avec Christine Clerc et Marielle Goistchel .

La vente d'un bréviaire spécial 80^{ème} anniversaire du Général De Gaulle réalisé spécialement par l'éditeur du Général de Gaulle, réservé pour les membres des associations et administrations à un prix spécial.

Tout y est dit sur le Général de Gaulle à travers des textes courts et accessibles enrichis d'illustrations originales d'artistes (plus de 40 pages)

Vous pouvez le réserver en avant première avant sa sortie (prévue Septembre)



In Memoriam « Les morts sont des invisibles, mais non des absents ».



Une Française Libre parmi 60323, Jacqueline RAOULT est née le 1er décembre 1924 sous le nom de FRANKLIN. Elle s'est engagée dans les FFL à l'âge de 16 ans. Décédée en janvier 2020.



Cécile ROL-TANGUY est décédée le 8 mai 2020 à son domicile de Monteaux (Loir-et-Cher), à l'âge de 101 ans. Avec elle disparaît une des dernières figures de la Résistance intérieure française et plus précisément de la Libération de Paris en août 1944. Elle sera la seule femme présente quand le Général de Gaulle recevra l'État-major des FFI d'Île-de-France, le 26 août 1944 à l'Hôtel de Ville .



Soldat Morgan HENRY, affecté dans le Bas-Rhin et engagé dans le cadre de l'opération Barkhane depuis le mois de novembre, a été retrouvé mort dimanche 16 février 2020 au Mali.



Le caporal Volodymyr RYBONYCHOUK, le 13 mars au matin, alors qu'il remplit une mission de reconnaissance, il décède suite à l'accident de son VAB.



Adjudant Jean-Bernard RUSSON, décédé en République Centrafricaine le 5 avril 2020



Brigadier Dmytro MARTYNYOUK, mort pour la France le 1er mai 2020 des suites de ses blessures.



Mort au combat à l'âge de 21 ans, le 1ère classe Kévin CLEMENT est le deuxième légionnaire du même régiment décédé en quatre jours au Mali.



Le père François DE GAULLE, neveu du Général DE GAULLE, est décédé ce 2 avril à 98 ans, des suites du coronavirus Covid 19. Pensionnaire de l'Ehpad des Pères Blancs à Bry-sur-Marne depuis quelques années, il avait passé l'essentiel de sa vie au Burkina Faso après avoir combattu en Afrique du Nord, en Italie, en France et en Allemagne durant la Seconde guerre mondiale

Nous adressons aux familles nos condoléances les plus sincères et les plus attristées.

Activités du 1^{er} semestre 2020

Ces activités ont été marquées par notre volonté de vouloir donner une ampleur particulière pour cette année 2020, Année DE GAULLE. Le confinement, mis en place mi-mars 2020, a impacté et arrêté ce bel élan et cette belle aventure gaulliste. Jusqu'à cette date, heureusement, une profusion d'activités, comme les années précédentes, ont vu le jour :

Vœux des maires, galette des rois, conférences et assemblées générales.

Louis Fiori, conformément à ces objectifs de Président de représenter l'association varoise de l'appel du 18 juin et entretenir un lien de concorde, a participé aux conférences et assemblées générales dont il est aussi pour certaines, un membre actif.

12 janvier 2020 : Remise par le Maire de la Crau, de la Médaille de Ville à son représentant Jean- Pierre Trouboul notre Secrétaire.

19 janvier 2020 : Assemblée Générale de l'ANACR d'Ollioules dont la présidente est Madame Schmitt, à Ollioules. Louis Fiori et Jacques Quentin étaient présents.

20 janvier 2020 : Louis Fiori a participé à la cérémonie d'inauguration de la place des Libérateurs africains en présence de Mme Geneviève Darrieussecq Secrétaire d'État auprès de la Ministre des Armées. Place baptisée en hommage aux combattants africains ayant contribué à la libération de la France pendant la Seconde Guerre. Les honneurs ont été rendus à tous les combattants d'Afrique.

25 janvier 2020 : Assemblée Générale du comité du Souvenir Français de La Garde en présence de Louis Fiori.

1er février 2020 : Assemblée Générale de la Section des Médaillés militaires de La Garde avec Louis Fiori.

8 février 2020 : Repas du loto et animation du loto sur la commune de La Farlède.

8 février 2020 : Assemblée Générale du comité du Souvenir Français à La Valette du Var présence du président Louis Fiori.

11 février 2020 : Inauguration et présentation de l'Exposition de l'Association Varoise de l'Appel du 18 juin à La Farlède en présence de nombreux maires et militaires.

14 février 2020 : Conférence au Club Richelieu de La Valette du Var en présence du Président de notre association.

16 février 2020 : Assemblée Générale de la 3^{ème} Section des Médaillés Militaires de Toulon avec Louis Fiori.

22 février 2020 : Messe pour l'Association « Ceux de Verdun » avec le porte drapeau en la cathédrale de Toulon.

23 février 2020 : Assemblée Générale de l'UNC de Toulon à l'Escale Louvois avec notre Président.

26 février 2020 : Conférence de l'Association France États-Unis de Simon Hankinson (Consul Général) sur le « système électoral des États-Unis d'Amérique » avec le Président Fiori.

27 février 2020 : Journée Internationale pour la commémoration des victimes de l'Holocauste à Saint Tropez. l'ancienne déportée Renata Harpprecht était l'invitée d'honneur de la cérémonie.

29 février 2020 : Assemblée Générale de l'association France États-Unis à Toulon avec L. Fiori

1er mars 2020 : Assemblée Générale de l'UNPRG à Toulon, l'Escale Louvois avec Louis Fiori.

6 mars 2020 : Réunion des membres du Comité National du Concours de la Résistance et de la Déportation.

07 mars 2020 : Assemblée Générale de l'UNACITA, au restaurant « la Plage » au Mourillon avec Louis Fiori

07 mars 2020 : Conférence à Ollioules, de Monsieur Olivier Schmitt, directeur d'études à l'IHEDN en présence de Louis Fiori et Jacques Quentin .

Ce confinement interdisant tout groupement de personnes, les cérémonies du 7 mai sur les combats de DIEN BIEN PHU, du 8 mai sur la victoire du 8 mai 1945 et celle du 27 mai sur la Résistance, tout en étant pas programmées, ont pu quand même se dérouler avec un groupe très restreint d'autorités et d'anciens combattants.

Le déconfinement des mois de mai et juin 2020, élargissant petit à petit notre droit à participer pleinement aux activités programmées, nous a permis à notre grande satisfaction de célébrer le 80ème Anniversaire de l'Appel historique du 18 juin, avec une grande résonnance constatée dans toutes les institutions. Grâce, il faut aussi le souligner à l'ensemble des maires du Var qui ont organisé avec la ferveur Gaulliste cette commémoration, tout en respectant les règles pandémiques imposant un nombre restreint de participant.

Des articles du journal Var Matin du 19 juin 2020 reflète bien l'engagement des mairies.

Les membres représentants notre association pour les communes ont comme chaque année, contribué aux dépôts de gerbes devant les divers stèles et monuments.

Notre association est toujours adhérente et présente à la maison du Combattant de Toulon chaque semaine.

Toulon : Dépôt de gerbe et lecture de l'Appel par Louis Fiori, en présence du porte drapeau.

Ollioules : Deux gerbes déposées par le Comité d'entente des anciens combattants et par Jacques Quentin. La lecture de l'Appel par Davy Zahout l'un des jeunes adhérents de notre Association, membre coopté au Conseil d'administration.

La Farlède : Dépôt de gerbe et lecture de l'appel par le 3ème adjoint au maire, Robert Berti accompagné par Gérard Cavallo.

Hyères : Dépôt de gerbe par Christian Devos accompagné par Monsieur Millet. Membre de notre Association.

La Seyne/mer : Dépôt de gerbe par Marc Cavallo.

La Garde : Dépôt de gerbe et lecture de l'Appel par Gabriel Régis.

La Crau : Dépôt de gerbe et lecture de l'Appel par Jean-Pierre Trouboul en présence des drapeaux des Sous-mariniens et de l' Association Varoise de l'Appel du 18 juin .

Six-Fours : Dépôt de gerbe et lecture de l'Appel par Jean-Louis Faggianelli, accompagné de Madame Jaeger.

Saint-Raphaël : Dépôt de gerbe par Marc Allouch.

Fréjus : Dépôt de gerbe par Marc Allouch.

Roquebrune sur Argens : Dépôt de gerbe par Marc Allouch.

Rocbaron : Dépôt de gerbe et lecture de l'Appel par Monsieur et Madame Braem.

Saint-Tropez : Dépôt de gerbe par Madame Christiane Lardat.

Cogolin : Dépôt de gerbe et lecture de l'Appel par Madame Christiane Lardat.

Solliès-Pont : Dépôt de gerbe par Annick Zarco.

Régusse : Dépôt de gerbe et lecture de l'Appel par Gérard Demares.



Merci et bonnes vacances à tous.
Merci de confirmer ou de communiquer
votre adresse E-mail à notre
secrétaire Jean-Pierre Trouboul
jptrouboul@free.fr

